



TEMAS

- Celebra FNSI 48 Congreso Anual
- Boyas de Zacatecas se corona en Torneo Nacional de Voleibol FNSI
- Tortugas se adjudica título en final de Torneo Nacional de Futbol FNSI
- Congresistas disfrutaron del Maya Run del 48 Congreso Anual FNSI México
- Intensidad y sana convivencia en Torneos de Dominó y Billar FNSI
- Amplían plazo de inscripción a certificación CONOCER para Delegados Sindicales

Celebra FNSI 48 Congreso Anual

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) celebró la edición 48 de su Congreso Nacional. Delegados provenientes de diecisiete estados se dieron cita en el Hotel Barceló de la Riviera Maya. A la apertura acudieron autoridades de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social del gobierno federal, así como representantes de los gobiernos de Nuevo León, Coahuila y Quintana Roo. Acudieron también ejecutivos de algunas empresas afiliadas a la FNSI, como John Deere, Ternium, Grupo México, Metalsa, Frisa, Grupo Copamex y Johnson Controls.

La conferencia magistral del evento corrió a cargo del académico y analista Macario Schettino, quien enfatizó que México está ante una gran oportunidad, pues se convertirá en la séptima economía más grande del mundo en el año 2030. Invitó a los congresistas a no temer a la incertidumbre, pues "es el espacio de la creación y nos lleva al momento de innovar".

Jesús González Cárdenas, Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI, recaló en su mensaje que las y los trabajadores son el centro de toda acción sindical: "pertenecer a la Federación significa una oportunidad de servir", señaló. De igual manera, el Secretario General remarcó la importancia de la capacitación y de fortalecer la unión al interior de la FNSI, para convertirla en "uno de los sindicatos más prestigiados de México y América Latina. Una institución que pueda ser ejemplo nacional e internacional por su crecimiento y visión en la defensa de los trabajadores".

Durante la asamblea se dio a conocer que durante el último año fueron capacitadas más de 7,000 personas y fueron beneficiadas más de 300 empresas mediante convenios educativos.

De igual manera, se compartió que durante el último año se brindaron servicios a más de 100 mil agremiados en las diferentes instalaciones deportivas y de recreación que administra la FNSI. A la clausura acudieron Carlos Joaquín González, Gobernador de Quintana Roo, y María Cristina Torres Gómez, Presidenta Municipal de Solidaridad-Playa del Carmen.

En su intervención, el Gobernador señaló la necesidad de defender a los trabajadores de cualquier injusticia, así como la importancia de que todos los sectores de la sociedad estén unidos para que cada trabajador pueda encontrar un camino de felicidad.

El Gobernador Joaquín González clausuró los trabajos de la 48 Asamblea de la FNSI, invitando a "seguir trabajando para fortalecer a la clase trabajadora, que es el pilar de la sociedad mexicana".

Por su parte, la Alcaldesa Torres Gómez agradeció a los trabajadores por su entrega, diciéndoles "ustedes son quienes hacen realidad el progreso del país", al tiempo que invitó a la FNSI a regresar al municipio de Solidaridad.

El 49 Congreso Nacional de la FNSI tendrá lugar en octubre de 2018.





Congresistas disfrutaron del Maya Run del 48 Congreso anual FNSI México

Con un gran ambiente y unión se vivió la carrera Maya Run 3 y 5 K en el 48 Congreso Anual FNSI México que se realizó en el hotel Barceló en la Riviera Maya. Encabezados por el Secretario General de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes, Jesús González Cárdenas, los más de 450 participantes se dieron cita en la zona del Delfinario desde temprana hora.

El compañerismo y deseo de participación se vivió en todo momento, desde la etapa del calentamiento en donde todos comenzaron su activación.

Al final, el ganador en la prueba de 5 kilómetros fue Jaime Delgado de FNSI, seguido por Adolfo Loera de Car One y luego Roberto Carlos Reyes de Berel. Mientras que en las mujeres la ganadora fue Juana Bautista del ITESM Mty.

Por su parte en la prueba de 3 kilómetros la competencia fue ganada en la rama femenil por Josefina Candia de TG, seguida por Nadia Pedraza de Mahle y en tercero María Victoria Oviedo de LG. En los caballeros Raúl Medellín de Prolamsa fue el triunfador, José Isordia de GE Nogales segundo y en tercero Gilberto Guevara de Ball.

Finalmente en la categoría Masters, Jesús Arredondo de John Deere fue primero y Gonzalo Palacios de Zincacero, segundo.

Tortugas se adjudica título en final de Torneo Nacional de Futbol FNSI

El equipo de Tortugas de Coahuila logró el título del Torneo Nacional de Futbol FNSI, celebrado en el marco del 48 Congreso Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes que se realizó en el Hotel Barceló en la Riviera Maya. En la final, disputada en la cancha del hotel sede, Tortugas venció con un contundente marcador de 3-0 a Delfines de Nuevo León, quienes se tuvieron que conformar con el segundo puesto tras haber protagonizado un gran encuentro que se disputó ante la concurrencia de decenas de congresistas.

Un intenso partido, bien jugado por ambos equipos en donde al final el equipo de Coahuila logró llevarse el trofeo de campeón de una justa en donde participaron ocho escuadras de los diversos delegados que asistieron al Congreso y que disfrutaron la sana competencia futbolística.

Al final Tortugas pudo derrotar a Delfines, que en todo momento dieron pelea, pero se quedaron cortos en el marcador.



Boyas de Zacatecas se corona en Torneo Nacional de Voleibol FNSI

En un emocionante encuentro que se fue hasta la muerte súbita, el equipo de Zacatecas se llevó el torneo de voleibol playero que se realizó en el 48 Congreso Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes.

Boyas logró el triunfo sobre Delfines en tres sets, en un partido que desató emociones en la playa del Hotel Barceló, sede del evento.

El primer set fue para Zacatecas, pero en el segundo los regiomontanos lograron empatar para que todo se fuera a un definitivo tercer set.

Ya en la muerte súbita, Boyas pudo definir el enfrentamiento a su favor y así conquistar el título del torneo que fue rodeado por el bello mar del caribe mexicano que fue el marco perfecto para un torneo de gran emoción y unión sindical.





Intensidad y sana convivencia en Torneos de Dominó y Billar FNSI

En el final de la actividad deportiva dentro del 48 Congreso Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), se realizaron las finales de los Torneos Nacionales de Dominó y Billar dentro de las instalaciones del Hotel Barceló en Riviera Maya. En la prueba de Dominó la pareja de Nicéforo Méndez y Rolando Zendejas lograron el campeonato al vencer en la final a Leonardo Livas y Oziel Navarro.

Méndez y Zendejas de las empresas Ladrillera Mecanizada y Nicna México dieron una gran actuación ante una pareja que dio

Nicna México dieron una gran actuación ante una pareja que dio pelea, demostrando grandes cualidades deportivas en la disciplina.

Por su parte en el emocionante Torneo de Billar, el título se lo llevó Herminio Valentín González Sánchez que derrotó a Jesús Villanueva en la final, en dos juegos seguidos. La final fue cerrada y González aprovechó las fallas del rival para lograr el título, el cual se dio luego de una enorme semifinal la cual ganó en un partido que tuvo dos empates.



Amplían plazo de inscripción a certificación CONOCER para Delegados Sindicales

Con el objetivo de cumplir con la meta de contar con Delegados Sindicales debidamente certificados por el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) emite la convocatoria para ser parte de las próximas generaciones de representantes sindicales calificados en el Estándar de Competencia 0182 "Representación de los Afiliados en su Relación con el Patrón" impartido por el Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo FNSI.

Gracias al interés mostrado por Delegados Sindicales y en concordancia con la Visión 2023 del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI que encabeza el Secretario General Jesús González Cárdenas, se informa la ampliación del plazo para la inscripción al Curso de Alineación al Estándar de Competencia 0182 que inicia en Noviembre.

La primera etapa del Curso de Alineación al Estándar inicia el próximo 16 de Noviembre (cuarta generación) y 5 de Diciembre (quinta generación) para Delegados Sindicales. El Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI autorizó becas del 50 por ciento para Delegados Sindicales afiliados a nuestra institución que deseen formar parte de la Cuarta y Quinta Generaciones de liderazgos certificados bajo este modelo que coloca a la FNSI a la vanguardia en la capacitación sindical.

"Siguiendo con la visión del Comité Ejecutivo Nacional nos hemos establecido como meta lograr que el 100 por ciento de los Delegados Sindicales de la FNSI alcancen su certificación. Estoy convencido que trabajando en equipo podemos lograr la profesionalización de la gestión sindical a nivel nacional", expresó Jesús González Cárdenas, Secretario General de la FNSI.

Para mayores informes puede comunicarse al Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo FNSI al teléfono: 4738.0050, extensión 6103 y al correo electrónico: certificaciones.conocer@fnsi.com.mx



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México